

Accueil ▶ Décryptage ▶ Silence radio côté marocain

Menu principal

Accueil
Décryptage
Editorial
Maroc
Monde
Bloc-notes
Société
Histoire
Periscope
Tête d'affiche
Chronique
Culture
Agenda
Business
Courrier
Portrait
Média
Idées
Livre
Conso
Talents
Balise

Trimédia

Staff
Contact

Les Grands Dossiers

Année 2003
Année 2004
Année 2005
Année 2006

Silence radio côté marocain

Certains pays, comme l'Égypte et le Soudan, ont reconnu avoir participé au programme de restitutions de la CIA. D'autres, comme le Maroc, la Jordanie ou la Syrie n'ont jamais fourni de chiffres officiels concernant des transferts de terroristes présumés.

Le Maroc a en outre nié être lié aux restitutions après que Le Journal Hebdomadaire l'eût révélé en décembre 2005. Une dépêche de la MAP, publiée en janvier 2006, traînait le Journal dans la boue en ces termes : " Les autorités marocaines ont démenti catégoriquement (...) les informations publiées le même jour par "Le Journal Hebdomadaire" selon lesquelles la CIA délocaliserait au Maroc la détention de présumés terroristes partisans d'Oussama Ben Laden. "Nous démentons catégoriquement ces informations dénuées de tout fondement", a déclaré à la MAP le ministre de l'Intérieur M. El Mostapha Sahel qui s'est dit "indigné par ce genre d'informations irresponsables et destinées à semer le trouble". Pour sa part, l'Inspecteur Général des Forces Armées Royales, le Général M. Abdelaziz Bennani, a "démenti les allégations" rapportées par le même hebdomadaire selon lesquelles deux avions privés avaient atterri en décembre dernier et en janvier courant à la base militaire de Salé avec des présumés prisonniers terroristes à bord. "

Alors que dix mois plus tard, la Commission d'enquête du Parlement Européen certifie qu'au moins deux étrangers — l'Italien Elkassim Brittel et l'Éthiopien Binyam Mohamed — ont été restitués au Maroc et que les carnets de vols des avions de la CIA révèlent des trajets Rabat-Guantanamo, les autorités gardent le silence. Et ce, en dépit des fax envoyés par le Journal Hebdomadaire au Général Bennani et au ministère de l'Intérieur pour obtenir une réaction.

Lire aussi

- Le Maroc, escale de torture de la CIA
- Les vols secrets de la CIA
- Mystère: Qui est le tortionnaire «Marouani» ?

N° 279 Du 25 au 1er
Décembre 2006Découvrez le Sommaire
du N° 280Pour accéder au
Sommaire, et l'Edito du
prochain numéro, cliquez
ici

Editorial

Ingérence américaine ?

Les dernières saillies de Thomas Riley, ambassadeur des Etats-Unis à Rabat, sur la représentativité du Polisario dans les prochaines négociations que devrait bientôt entamer le royaume avec les séparatistes, et sa qualification du CORCAS (lire notre article p.34-35) ont suscité une levée de boucliers dans la presse alors que Rabat brille par son silence.

Newsletter

Nom

Suggérer par mail

- Inscrire
 Annuler